

PlantaDoce.

Empresa

HM arma la cúpula de Delfos y busca el 'tripleto' en Cataluña con dos compras más

El grupo hospitalario privado ha nombrado nuevo director médico para su centro de Barcelona, al tiempo que confía en ampliar su red asistencial en la comunidad catalana.

A.Escobar
18 feb 2019 - 05:00

HM arma la cúpula de Delfos y busca el 'tripleto' en Cataluña con dos compras más

Crece en Cataluña. Este es uno de los principales objetivos de HM Hospitales para este 2019. El grupo hospitalario privado madrileño remodela su cúpula en HM Delfos, centro barcelonés adscrito al operador desde el año pasado. En paralelo, **la compañía presidida por Juan Abarca Cidón** busca su particular tripleto en tierras catalanas, con el objetivo de agregar a esta red territorial dos centros más a lo largo del ejercicio.

Fuentes de la compañía señalan a PlantaDoce que HM Hospitales confía en crecer con dos centros más en la zona de Barcelona, ya sea en la capital o en el área metropolitana, aunque no necesariamente tienen que ser hospitales. La compañía sopesa la idea de adquirir clínicas más pequeñas o centros policlínicos, replicando el mismo modelo asistencial que lleva a cabo en la Comunidad de Madrid.

Asimismo, y sin salir de Cataluña, **HM Delfos ha fichado talento de Assistència Sanitaria para liderar su dirección médica**. Francesc Fatjo se incorpora al grupo, procedente del Hospital de Barcelona, propiedad de la Sociedad Cooperativa de Instalaciones Asistenciales Sanitarias (Scias).

HM Delfos invertirá más de once millones de euros en los próximos dos años

PlantaDoce.

Fatjo es licenciado en Medicina por la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB), máster en Especialización en Gestión y Metodología de la Calidad Asistencial por el Instituto Universitario UAB. Además, el nuevo director médico de HM Delfos es gerente de desarrollo de proyectos en el Col·legi Oficial de Metges de Barcelona (Comb) y director de máster aplicado de calidad asistencial (Maca) en la Universidad de Barcelona (UB).

El nuevo fichaje de HM Hospitales trabajó para la Policlínica Barcelona como director médico y en Assistència Sanitaria desde 2003, en el servicio de medicina interna del hospital de la firma en Barcelona.

La llegada de Fatjo a HM Delfos se produce tras varios cambios en la cúpula del centro. El pasado enero Juan José Pérez Villar, director del hospital catalán, abandonó su cargo con motivo de su jubilación.

La compañía alcanzó 21,5 millones de euros en capex en el ejercicio 2017

HM Hospitales cerró el ejercicio 2017 con un volumen de ventas de 362 millones de euros, es decir, un 8% más que un año antes, cuando la compañía alcanzó una cifra de negocio de 336 millones de euros. La firma registró en 2017 un resultado antes de intereses, impuestos, depreciaciones y amortizaciones (Ebitda) de 59,7 millones de euros, lo que supone un incremento del 6%, frente a 56,2 millones de euros de 2016.

Según la Memoria Anual 2017 del grupo hospitalario, este duplicó el capex, el dinero que una empresa gasta en comprar o mejorar sus activos productivos, hasta alcanzar 21,54 millones de euros. De estos, 8,6 millones corresponden a gestiones de mantenimiento, frente a los 8,4 millones de euros de 2016, mientras que 12,9 millones de euros hacen referencia a expansión, frente a los 3,8 millones de euros del ejercicio precedente.

HM Hospitales cuenta con un plan director en HM Delfos, con el que invertirá 30 millones de euros a la adquisición, principalmente, de tecnología sanitaria. El grupo hospitalario destinará en los dos próximos años más de once millones de euros

PlantaDoce.

| a dicho emplazamiento de la capital catalana.